

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 76. Ratssitzung vom 9. Dezember 2015

1508. 2015/388

**Postulat von Christina Schiller (AL) und Walter Angst (AL) vom 02.12.2015:
Ausrichtung eines Infrastrukturbeitrags an den Trägerverein Art-Dock für die
Zwischennutzung der noch stehenden Hallen des Güterbahnhofs**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Walter Angst (AL) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 1484/2015).

Namens des Stadtrats nimmt die Stadtpräsidentin Stellung.

Das Postulat wird mit 75 gegen 50 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat